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ACTA DE LA REUNIÓN DE LA ASAMBLEA ORDINARIA DE LA 

ASOCIACIÓN “SUBIDA DE LA VIRGEN DEL CASTILLO”     

CELEBRADA EL DÍA 4 DE DICIEMBRE DE 2021 
ACTA Nº 11 

 

Asistentes: 
D. Miguel Bernardos Díaz, Presidente  

D. David Bartolomé Sanz, Secretario y Tesorero 

D. Manuel Cañas Encinas, Vocal 

D. Daniel Gaitero Del Bao, Vocal 

D. Antonio Sobrados Bernardos, Colaborador 

D. Fernando Jimenez, Colaborador 

Asociación Cultural “Virgen del Castillo” 

Centro de Jubilados “San Pedro” 

Asociación de Peñas de Bernardos 

Parroquia de Bernardos 

Amas de Casa 

Grupo de Paloteo 

Cofradía “Virgen del Castillo” 

AMPA 

Casino La Unión 

Cámara Local Agraria 

Representantes de los 6 Arcos 

 

En Bernardos, a 4 de diciembre de 2021, a las doce horas y quince minutos, se reúnen las 

personas antes citadas para tratar los siguientes asuntos: 

1.- Lectura y aprobación, si procede del acta de la reunión anterior 

2.- Presentación de las cuentas, del ejercicio 2021 

3.- Inventario y Merchandising 

4.- Consulta sobre la posibilidad de celebración de la Subida en 2022 

 

1.- Lectura y aprobación, si procede del acta de la reunión anterior 

 

Se procede a la lectura del acta de la reunión, celebrada el día 5 de diciembre de 2021, 

que se aprueba por unanimidad de los presentes. 

 

2.- Presentación de las cuentas.  

 

 El tesorero expone el estado de cuentas actual, hasta el 1 de diciembre de 2021, se 

pasa a comentarlo entre todos los presentes.  

 

 Se cierra el ejercicio con un saldo en cuenta de 36.155.54 €, se incide a los presentes 

que a este saldo se debe añadir 13.045 € que tenemos en Merchandising, ya pagado, pero a 

falta de venderlo, por la situación sanitaria actual, la gente no ha seguido comprando los 
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productos e incluso algunos que tenían cosas encartadas no han ido a recogerlas, 

unos porque no han podido por los sucesivos cierres perimetrales y otros por 

dejadez debido a la situación actual.  

 

 

Como partidas más destacadas: 107.25 € de gastos de comisione y otros servicios del 

banco, 683 € de la lotería mensual, 2000€ de donativo de la Asociación de Peñas, el resto de 

los ingresos vendría de las ventas de productos. 

  

Posiblemente a lo largo de este mes, el Ayuntamiento nos volvería a dar una 

subvención, al igual que hizo el año pasado. 

  

3.- Inventario y Merchandising 

  

 Se ha realizado un inventario de los productos de Merchandising, que quedan por 

vender, entre todos los productos quedarían unos 12.320 €, a esto hay que añadir, los encargos 

que nos hicieron, que no han ido a recoger, que serían otros 725 €, total 13.045 €, es bastante 

dinero, todo está pagado, por lo tanto, serían solo ingresos, esperamos que la gente vuelva a 

animarse lo podamos ir dando salida. 

 

 De momento, salvo que la gente se anime mucho, no se van a traer más productos. 

 

4.- Consulta sobre la posibilidad de celebración de la Subida en 2022 

  

 El presidente explica a los asistentes que, desde la Comisión de la Subida, se quiere 

recoger la opinión tanto, de las Asociaciones del pueblo, representantes de los Arcos, así 

como de los vecinos de Bernardos, para una posible celebración de la Subida en 2022, que 

sería el sábado 4 de junio. Primero queríamos saber si tanto el grupo de paloteo, como los 

Arcos y la Cofradía de la Virgen lo veían viable, si habría tiempo material para terminar los 

Arcos y se podía tener todo acabado para ese día. 

 

- Jesús Bartolomé, como representante del Grupo de Paloteo, dice que el grupo 

estaría preparado, su voto es SI a la Subida 2022. 

- Algunos representantes de los Arcos dicen que, aunque aún queda mucho trabajo, 

para esa fecha podrían estar listos todos los Arcos. 

- Alicia Moran, como representante de la Cámara Agraria, dice que por ellos SI a la 

Subida 2022. 

- Cándido Gil, como representante de la Cofradía de la Virgen, dice SI a la Subida, 

pero rebajada, teniendo cuidado con la intensidad de la celebración. 

- Mari Cubero, como representante de las Amas de Casa, dice SI a la Subida 2022. 

- David Bernardos, como representante de la Asociación Cultural, dice SI a la 

Subida, pero pronto se va hacer cambio de junta y la nueva junta tendrá exponer su 

opinión. 

- José Bernardos, como representante del Centro de Jubilados, dice SI a la Subida 

2022. 

- José Llorente, como representante de un Arco, dice SI a la Subida 2022. 

-  
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- Mari, concejal del Ayuntamiento, dice que los banderines estarían acabados para la 

Subida 2022, dice SI a la Subida. 

- Macarena, como representante de la Asociación de Peñas, dice SI a la Subida 

2022, creen que se podría traer charanga esos días. 

 

Se hizo una votación a mano alzada de todos los asistentes y el 100 % de los asistentes voto 

SI a la Subida 2022, con lo cual la Comisión de la Subida también dice SI a la Subida 2022. 

 

 Todos los preparativos, se intentarán poner en marcha de nuevo lo antes posible, entre 

ellos los permisos tanto a Junta de Castilla y León, Gobierno Civil, Diputación, así como 

pedir de nuevo apoyo a Protección Civil para esos días. 

  

La fiesta de la Subida de la Virgen del Castillo, se celebrará el 4 de junio de 2022, siempre y 

cuando las condiciones sanitarias del momento nos lo permitan y siempre que las autoridades 

competentes nos lo autoricen, sobre esto nosotros no podremos hacer nada al respecto. 

 

 Se convocará para otra reunión, en la cual se concretará más sobre los preparativos de 

la Subida 2022, cosas que quedan por hacer y cómo se quiere realizar esta fiesta, para el día 8 

de enero de 2022. 

  

 

   Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las trece 

treinta horas en el lugar y día indicados. 

   

    

 

 

 

 

 

 

                                                            EL SECRETARIO 

          VºBº 

     EL PRESIDENTE 

 

 

David Bartolomé Sanz 

Miguel Bernardos Diez 
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